

知る！知る！知る！

すなお

チャレンジ

なかよし

南陽市立沖郷小学校
第3学年便り 7月14日号

授業参観 ありがとうございます

11日(火)は、お忙しいところ授業を参観いただき、ありがとうございました。1組は道徳、2組は算数でした。道徳は、母の心情や主人公にかけたい言葉をグループで交流しました。算数は、あまりの処理の仕方の学習でした。問題の意味をよく理解し、問題に合った回答の仕方を考えるものでした。少し難しいところの学習でしたので、おうちでもご確認いただけたらと思います。

ハウセンカの鉢の持ち帰りへのご協力ありがとうございました。夏休みの間、水かけや雑草を抜くなどの世話を子どもたちにするようにお声がけください。2学期も理科の学習で使います。持ってくる時期は再度お便りでお知らせいたします。まだ、学校にあるご家庭は3連休のうちに取りに来ていただけたらと思います。



プール学習やまとめの学習 頑張っています！

今プールの学習では、様々な方法で水にもぐったり、水に浮いて進んだり、呼吸したりしながら、水泳の楽しさや喜びに触れるようにしています。安全に、楽しく水泳学習をしています。来週も、元気に楽しく水泳学習を行いたいと思います。体調管理をよろしく願います。

今年度もポプラタイム(算数の復習)を行っています。学年をオープンにして3クラスに分け、自分のペースでプリント学習に取り組んでいます。一人一人真剣に問題に向き合い、解決しようと頑張っています。十分に力をつけて、夏休みに入ることができるようになっていきたいです。

体の力を抜き、大の字で浮く練習をしています



ペアを作り、水中で息を吐ききる練習をしています

